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ФОНБЕТ ЧЕМПИОНАТ КОНТИНЕНТАЛЬНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ – 
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ МУЖСКИХ КОМАНД 
СЕЗОНА 2023/2024

1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

Чеботарев Александр 
Генеральный директор

Браташ Олег
Главный тренер

Григоренко Игорь
Советник

Десятков Павел
Старший тренер

Семёнов Максим
Тренер

Семёнов Алексей
Тренер вратарей

Балабанов Валерий
Тренер по физ. подготовке

Рачинский Яков
Тренер по развитию

2 4
Демидов Николай Волгин Алексей

16.11.1995 | 183 см | 93 кг 12.05.1990 | 181 см | 89 кг

защитник защитник
77

Абдуллин Эмиль
15.08.2005 | 190 см | 110 кг

вратарь
15

Калабушкин Евгений
25.11.1999 | 183 см | 85 кг

защитник
42

Сёмин Владислав
17.02.1998 | 193 см | 103 кг

защитник
44

Росандич Мислав
26.01.1995 | 181 см | 90 кг

защитник
51

Минеев Максим
26.06.1997 | 185 см | 93 кг

защитник
47

Бородкин Артем
11.10.1991 | 181 см | 92 кг

защитник
55

Березин Максим
29.01.1991 | 191 см | 102 кг

защитник
61 62

Вафин Карим Солянников Георгий
04.02.2004 | 178 см | 81 кг 01.05.1995 | 185 см | 96 кг

защитник защитник

92
Булычев Глеб

03.07.2003 | 192 см | 92 кг

защитник
7

Шумаков Сергей
04.09.1992 | 184 см | 87 кг

нападающий
12

Фисенко Михаил
01.06.1990 | 186 см | 94 кг

нападающий

72
Куликов Павел

14.01.1992 | 185 см | 87 кг

нападающий

16
Джозефс Трой

09.05.1994 | 185 см | 83 кг

нападающий
18

Кугрышев Дмитрий
18.01.1990 | 180 см | 85 кг

нападающий
24

Космачук Скотт
24.01.1994 | 180 см | 84 кг

нападающий
25 26

Романов Иван Васильков Алексей
20.01.1998 | 185 см | 85 кг 28.07.2004 | 180 см | 82 кг

нападающий нападающий
27

Колтыгин Павел
17.02.1999 | 184 см | 80 кг

нападающий
41

Владимиров Николай
12.11.1994 | 185 см | 87 кг

нападающий

43
Ожгихин Алексей

01.04.1998 | 184 см | 92 кг

нападающий
58

Моисеев Данила
25.07.1998 | 188 см | 91 кг

нападающий
63 66

Грошев Евгений Михайлов Никита
31.12.1999 | 177 см | 72 кг 08.05.1998 | 181 см | 81 кг

нападающий нападающий
71

Сафин Остап
11.02.1999 | 196 см | 92 кг

нападающий
81

Попугаев Никита
20.11.1998 | 197 см | 91 кг

нападающий
84

Алтыбармакян Андрей
04.08.1998 | 180 см | 91 кг

нападающий
88

Иванюженков Артём
24.03.1998 | 189 см | 99 кг

нападающий
89

Стальнов Донат
23.07.1999 | 180 см | 89 кг

нападающий
97

Бабенко Егор
05.02.1997 | 177 см | 78 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

Пушкарь Евгений 
Начальник команды

Лавлинский Антон 
Главный врач

Батраков Павел 
Врач

Садыхов Эльдар
Администратор

Дрозденко Дмитрий
Администратор

Рыбьев Александр
Техник

Сиразиев Артур
Видеооператор

Шиханов Роман
Видеотренер

Ломако Максим
Массажист

Кораблев Александр
Массажист

Кудлов Андрей
Старший администратор

ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВРУКОВОДСТВО КОМАНДА

Якубов Рафик 
Спортивный директор

59
Подъяпольский Владислав
04.06.1995 | 181 см | 89 кг

вратарь



Михайлов Владислав Филатьев Александр

Миронов Андрей Бойков СергейО’Делл Эрик Игумнов ИванПакетт Седрик Николишин Иван

Ильенко Артём Верба Марк

Буше РидРимашевский Егор Рашевский Дмитрий Гусев Никита Беляев Михаил Гераськин Игорь Холодилин Никита

Муранов Иван Пьянов ВалентинНиконов Андрей Спунер Райан

Кудрявцев Павел Уил Джордан Мартынов Игорь

нападающий нападающий

защитник защитникнападающий нападающийнападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающийнападающий нападающий нападающий нападающий нападающий нападающий

нападающий нападающийнападающий нападающий

нападающий нападающий нападающий

Коновалов Илья Мишуров Андрей
вратарь вратарь
32 1

Волков Константин Проскуряков Илья
вратарь вратарь
90 5

Моторыгин Максим Хомченко ПавелМалышев Антон Кол Тимур
вратарь вратарьзащитник защитник
99 304 32

Менелл Бреннан Шарипзянов Дамир
защитник защитник
27 44

Готовец Кирилл Чмыхов Артём
защитник защитник
41 52

Пыленков Даниил Киселевич БогданМартынов Егор Чистяков СемёнОжиганов Игорь Мурылёв Артём
защитник защитникзащитник защитникзащитник защитник
45 5577 6692 92

Прибыльский Андрей Гуляев Михаил
защитник защитник
82 84

94 9619 14

71 45

Петухов Егор Телегин Иван
нападающий нападающий
15 6

31 21

18 11

34 43

8687 96 97 83 89 97

79 51

84 91 70

Чернышов Игорь Венгрыжановский Денис
нападающий нападающий
25 15

Каблуков Илья Ткачёв Владимир
нападающий нападающий
29 19

Кудашов Алексей Кравец Михаил

главный тренер главный тренер

ДИНАМО АВАНГАРД
Год основания: 1946

Одиннадцатикратный чемпион
СССР/СНГ/России.

Двукратный обладатель
 Кубка Гагарина 2012, 2013.

Обладатель Кубка Континента 2014

Год основания: 1950
Двукратный чемпион
России 2004 и 2021.

Обладатель Кубка Гагарина 2021.
Обладатель Кубка Континента 2011.

МОСКВА ОМСК

Прошлый сезон «Динамо» вряд ли может занести себе в актив – бело-голу-
бые заняли на первом этапе пятое место на «Западе», но в первом раунде 
плей-офф не смогли преодолеть сопротивление «Торпедо» (2:4). Ключевой в 
серии стала игра в овертаймах – все три из них остались за нижегородцами, 
которые и прошли в четвертьфинал. 

В межсезонье столичный клуб серьезно поработал на трансферном рынке, 
заметно укрепив свою команду. Приобретений у столичной команды было 
немного, но, благодаря им команда стала заметно сильнее. Среди новичков 
«Динамо» выделим защитника Игоря Ожиганова и нападающего Никиту Гусе-
ва из СКА. Оба хорошо вписались в свою новую команду: Ожиганов – второй 
по результативности защитник бело-голубых, а Гусев – главный бомбардир 
команды и один из лидеров КХЛ по результативности. Пришелся ко двору и 
экс-нападающий минского «Динамо» Седрик Пакетт. 

В нынешнем сезоне команда Алексея Кудашова ведет борьбу за лидерство 
на Западе со «Спартаком».  Незадолго до декабрьской паузы «Динамо» и 
«Спартак» выдали один из самых зрелищных матчей сезона. Красно-белые 
одержали победу в овертайме со счетом 8:7. В перерыве бело-голубые не-
плохо подготовились к возобновление сезона, и в первом матче со счетом 
4:1 победили ЦСКА. 

В нынешнем сезоне «Динамо» на своем льду обыграло «Ладу» (5:4 ОТ). По 
ходу матча тольяттинцы вели 4:2, но преимущество не удержали. 

На первом этапе минувшего сезона «Авангард» занял третье место на Восто-
ке. В первых двух раундах омичи выбили из борьбы сначала «Сибирь» (4:1), 
а затем – «Металлург» (4:0). В полуфинале «Авангард» встретился с «Ак Бар-
сом», которому уступил со счетом 1:4.

В межсезонье «Авангард» лишился нескольких своих лидеров. Так, форварды 
Арсений Грицюк и Сергей Толчинский не нашли взаимопонимания с клубом 
в части продления контрактов и с этого сезона защищают цвета СКА. Туда же 
отправился и Павел Дедунов. Центрфорвард Алекс Броадхерст после непло-
хого сезона в Омке перебрался в «Амур». Наиль Якупов и Александр Дерга-
чев отправились в «Нефтехимик». 

Компенсировать их уход были призваны лучший бомбардир «Амура» Иван 
Николишин, Валентин Пьянов («Сибирь»), Игорь Гераськин («Северсталь») и 
Райан Спунер (один из лидеров минского «Динамо»). Линию обороны попол-
нили самый результативный защитник «Адмирала» чех Либор Шулак (по ходу 
сезона защитник-легионер вернулся во Владивосток), а также Игорь Марты-
нов («Динамо» Минск), Роман Абросимов («Витязь»).

После некоторой турбулентности на старте сезона, когда даже появились 
слухи о возможной отставке главного тренера, «Авангард» сумел найти свою 
игру и выдал десятиматчевую победную серию, которая позволила омичам 
возглавить турнирную таблицу на «Востоке». В настоящий момент «Авангард» 
продолжает борьбу за первую строчку с магнитогорским «Металлургом».

В конце октября «Лада» в Тольятти одержала победу над «Авангардом» со 
счетом 5:3.

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина заре-
гистрирован 24 декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным 
названием («Вера Надежда Любовь) существовал три года, как пилотный 
проект. Первоначально в Центре занималось 12 детей и было всего три вида 
занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занима-
ется более 100 детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги аби-
литационного направления для детей с такими заболеваниями и диагноза-
ми, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, разные формы аутизма и 
синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной нервной 
системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Цен-
тре «Вера Надежда Любовь» вы смо-
жете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/
veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью 
благодаря вашим пожертвованиям, 
поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите 
свой смартфон на qr-код.

Поможем вместе!

Уважаемые болельщики и друзья хоккейного клуба «Лада»! 
Хотим познакомить вас с благотворительным фондом 

«КУДА ПРИВОДЯТ МЕЧТЫ»
 

Фонд помогает детям с ДЦП и заболеваниями опорно-двига-
тельного аппарата из Самарской области. Подопечные фонда 
нуждаются в регулярных занятиях по различным методикам. 
Степень восстановления, скорость приобретения необходи-
мых навыков и полнота социализации зависит от количества 
и качества проведённых реабилитационных курсов.
 
В наших с вами силах помочь 
маленьким детям с ограничен-
ными возможностями оплачи-
вать так необходимые им кур-
сы.
 

Твори добро и узнай, 
куда приводят мечты!

БЮРО НАХОДОК
Уважаемые болельщики!

Во время домашних матчей нашей 
команды напротив входа на четвертый 

сектор «Лада-Арены» работает бюро 
находок, куда вы можете обратиться,
если потеряли или нашли предметы,

такие как ключи, мобильные телефоны,
кошельки или другие ценные вещи.



– Вы начинали заниматься хоккеем в «Крыльях Советов», но 
как в дальнейшем оказались в «Спартаке»?
– Да, я начал свой хоккейный путь в школе «Крылья Советов», 
но потом перешел в ЦСКА, где и провел большую часть школь-
ной жизни. В «Спартак» я перебрался под конец обучения, в 
2011 году, так как меня туда приглашали уже с прицелом на 
игру в МХЛ.
– Учитывая всю принципиальность противостояния между 
ЦСКА и «Спартаком» даже на уровне хоккейных школ, легко 
ли состоялся переход в стан «красно-белых»?
– Каких-то проблем с переходом не было, потому что в детском 
хоккее игрокам спокойно дают развиваться там, где им будет 
лучше. 
– Вы являетесь защитником, который известен своими ата-
кующими навыками. Всегда ли играли на этой позиции?
– В раннем возрасте я начинал играть центральным нападаю-
щим и только со временем переквалифицировался в защитни-
ка. Мне всегда больше нравилось играть в обороне, не исклю-
чая подключения к атакующим схемам.
– Вы являетесь участником юниорского чемпионата мира 
2013 года, который состоялся в Сочи. В том турнире сборная 
России считалась одним из главных претендентов на золото, 
но в итоге даже не попала в медали, заняв обидное четвертое 
место. Чем тот турнир запомнился для вас?
– У нас была просто отличная команда. Мы тогда прошли свою 
группу без единого поражения, но в решающих матчах нам не-
много не повезло – в полуфинале проиграли по буллитам аме-
риканцам, а в игре за бронзу уступили финнам. Тем не менее 
это был отличный опыт для меня.
– После «Спартака» вы какое-то время провели в системе 
СКА. Расскажите, как туда попали?
– В 2014 году «Спартак» как раз обанкротился. Мы тогда вооб-
ще из новостей узнали постфактум, что 16 человек из «Спарта-
ка» забирают в Санкт-Петербург. Там уже всех ребят распре-
делили – кого в «вышку», кого в «молодежку», а кто-то даже в 
главную команду сразу попал. В итоге одни ребята нашли свое 
место, другие – нет. Я всегда стремился играть в КХЛ и после 
сезона в «СКА-1946» мне поступило предложение перебраться 
в систему «Сибири».
– И как дела в Новосибирске складывались поначалу?
– Первый сезон после переезда в Новосибирск я провел в «мо-
лодежке» и вместе с «Сибирскими Снайперами» выиграл брон-
зовые медали МХЛ, но затем у меня случилась травма плеча, 
из-за которой мне пришлось пропустить всю предсезонную 
подготовку главной команды. В связи с этим меня отправили 
играть за «Ермак», который на тот момент был фарм-клубом 
«Сибири» в ВХЛ.
– Вы провели в МХЛ четыре сезона, каждый из которых за-
вершали в призовой тройке. Тяжело было после этого отправ-
ляться в «Ермак», который не был претендентом на медали 
в ВХЛ?
– Да, со «Спартаком» я выигрывал Кубок Харламова и серебро, 
бронзу брал в Новосибирске, а также еще одно серебро зара-
ботал в составе «СКА-1946». Если честно, было очень интерес-
но – ты привык быть лидером коллектива, который борется за 
медали, а потом ты переходишь в команду, у которой таких це-
лей нет. Тем более ты переходишь в одну команду – у тебя нет 
на выбор десять клубов, в которые ты можешь перебраться. В 
такой ситуации тебе остается лишь подстраиваться под обстоя-
тельства и требования. Остается лишь искать себя и стараться 
реализовываться.
– В какой момент у вас получилось закрепиться в основе «Си-
бири»?
– После «Ермака» я, наконец, смог отправиться на сборы с ос-

новной командой, где уже смог проявить себя. Тогда в меня по-
верили руководство и тренерский штаб «Сибири», моя карьера 
пошла в гору, – улыбнулся Николай. Нужно было привыкнуть 
к скоростям, агрессивной игре и лиге в целом. Игроки бывают 
разные – кто-то может сразу зайти в лигу, адаптироваться и 
играть, получая удовольствие, а кому-то нужно время, чтобы 
понять требования и начать конкурировать с более опытными 
игроками. Нужно искать плюсы в своей молодости и постепен-
но начинать вливаться, чтобы за счет каких-то своих сильных 
качеств быть лучше других и доказывать. У меня это получи-
лось. Меня изначально брали с прицелом на главную команду, 
просто в первом сезоне планы подпортила травма, после кото-
рой пришлось долго восстанавливаться.
– То есть вы положительно оцениваете этап карьеры, кото-
рый провели в МХЛ и ВХЛ?
– Мне кажется, такой период есть у каждого хоккеиста, стремя-
щегося попасть в КХЛ. Уже понимаешь, что туда либо надо захо-
дить, либо ты можешь застрять на одном уровне. Это был хоро-
ший период, когда у меня шла адаптация к взрослому хоккею.
– В «Сибири» вы провели четыре с половиной сезона. Навер-
няка самые теплые воспоминания из КХЛовской карьеры на 
данный момент связаны с этой командой?
– Однозначно! «Сибирь» дала мне дорогу в КХЛ, и я очень бла-
годарен клубу, Новосибирску за это. У меня только положитель-
ные эмоции остались от этого этапа карьеры. 
– Но осенью 2021 года «Сибирь» вас обменяла в «Торпедо». 
Что тогда произошло?
– Мне требовалась смена обстановки после нескольких лет в 
Новосибирске. Позвонил агент, рассказал про вариант с «Тор-
педо» и мы достаточно быстро обо всем договорились. К сожа-
лению, в Нижнем Новгороде получилось задержаться только 
на один сезон.
– Поговорим немного про прошлый сезон. Как вы оказались 
в «Северстали»?
– У меня было много вариантов для продолжения карьеры по-
сле ухода из «Торпедо». В итоге я выбрал «Северсталь» – на тот 
момент мне казалось, что это самый наилучший вариант. Но там 
не получилось найти общий язык с тренерским штабом и пока-
зать то, чего от меня ожидали увидеть. Если честно, в тот момент 
вообще стали появляться мысли закончить хоккейную карьеру.
– И спустя несколько лет вы снова отправились в ВХЛ, но на 
этот раз в «Зауралье».
– Да. До конца сезона оставалось около пяти месяцев и мне 
предложили поиграть в Кургане. «Зауралье» – хорошая коман-
да, которая была нацелена на результат и думала только о хок-
кее. Это был интересный опыт – я доиграл сезон, а не валял ду-
рака. Поэтому я испытываю большую благодарность Кургану 
за этот период моей карьеры.
– Тяжело было привыкнуть к «вышке» после стольких лет в 
КХЛ?
– Поначалу было непросто, так как себя оценивал только как 
игрока элитной лиги, а год назад я был никому не нужен, плюс 
начало сезона не задалось. Очень хотелось поиграть в хоккей. 
Я не скажу, что было как-то тяжело, просто жизнь такая, какая 
она есть. Бывают разные обстоятельства – поехал, поиграл в 
ВХЛ и в следующем сезоне опять попробовал свои силы в КХЛ.
– Тянуло поиграть в родной вам Москве на взрослом уровне?
– Конечно, такие мысли были. Почему-то никогда не склады-
валось все так, чтобы у меня была возможность перейти в мо-
сковский клуб. Но скажу, что Тольятти тоже не сильно далеко от 
Москвы находится. Это больше про спорт высоких достижений 
– где у тебя есть возможность проявить себя, там и играешь.
– Как состоялся ваш переход в «Ладу»? Были варианты с дру-
гими командами?

– Летом мне позвонили Олег Браташ и Рафик Якубов, предло-
жили приехать на просмотр и доказать свою состоятельность, 
что я могу играть на уровне КХЛ и приносить пользу команде. 
Другие варианты даже не рассматривал, сразу же согласился 
на предложение «Лады». Даже когда в середине сборов у меня 
надорвалась боковая связка колена, из-за чего пришлось про-
пустить часть подготовки, меня все равно оставили в команде, 
сказав, что ждут, когда я вернусь и докажу, что я здесь не про-
сто так. Прошел реабилитацию в ускоренном режиме и быстро 
вернулся в строй.
– Под началом Олега Браташа спартаковская «молодежка» 
выиграла Кубок Харламова. Изменился ли тренерский подход 
Олега Владимировича по сравнению со временем, когда он 
тренировал МХК «Спартак»?
– Я бы не сказал, что сильно что-то поменялось. Рабочие схемы 
можно никогда не менять. Конечно, разные детали претерпели 
изменения, но все очень похоже на то, что было у нас десять лет 
назад в «Спартаке».
– Тот факт, что Олег Владимирович возглавил «Ладу», был 
одним из плюсов вашего решения в пользу переезда в То-
льятти?
– Лично для меня это был плюс, потому что я знал, чего ожи-
дать от тренерского штаба. Хорошо, когда требования тренера 
полностью понятны игроку. Часто бывает, что это далеко не так.
– Были знакомы с кем-то из ребят до перехода в «Ладу»?
– Да. С Александром Трушковым мы вместе выигрывали Кубок 
Харламова в «Спартаке», а с Никитой Михайловым выступали 
вместе за «Сибирь». Многих ребят уже знал, так как раньше ча-
сто пересекались в КХЛ.
– Насколько легко вам далась адаптация в Тольятти?
– Мне удалось легко адаптироваться здесь, потому что я много 
где поездил, – улыбнулся Николай. В Тольятти мне все нравит-
ся – неплохой город, есть крутая набережная.
– Что вообще знали о Тольятти перед переездом?
– Знал, что Тольятти – хоккейный город. Возвращение в КХЛ 
– знаковое событие для жителей, которые очень долго этого 
ждали. Ребята мне рассказывали, что от болельщиков всегда 
исходят высокие требования. Клуб хочет достойно выступить в 
лиге и удачно провести этот сезон.
– Ожидали перед сезоном, что «Лада» будет бороться за 
верхние строчки в таблице и обыгрывать топ-команды?
– Я на это надеялся. Смотрел на наш состав и понимал, что мы 
способны потягаться с топами. Не скажу, что для меня это ста-
ло сюрпризом, я предполагал, что такое возможно.
– Во второй половине регулярного чемпионата чувствует-
ся, что соперники теперь настраиваются на «Ладу» как на 
топ-команду?
– Да, конечно. Это простая психология, от которой никуда не 
деться. В первых матчах сезона на нас не так сильно настра-
ивались, особенно это касается топ-команд, которые мы уже 
обыграли, и теперь они хотят реабилитироваться перед своими 
болельщиками. Прошло больше половины сезона, и начался 
более серьезный и ответственный хоккей. Из-за этого каждый 
соперник представляет серьезную опасность, вне зависимости 
от положения в турнирной таблице.
– Цели команды как-то поменялись по сравнению с началом 
сезона?
– Самая первая цель – это попасть в плей-офф. Конечно, мы 
рассматриваем возможность, что способны зайти очень дале-
ко. Загадывать и прогнозировать – неблагодарное дело, но мы 
хотим выжать из этого сезона самый максимум. Главное – вы-
йти в плей-офф и все грамотно выстроить, чтобы команда подо-
шла к финальной части сезона в лучшей форме и была готова 
показывать результат.

ХОТИМ ВЫЖАТЬ ИЗ ЭТОГО 
СЕЗОНА САМЫЙ МАКСИМУМ

Нынешний сезон является уже седьмым по счету в Континентальной хоккейной лиге для Ни-
колая Демидова, ранее выступавшего за «Сибирь», «Торпедо» и «Северсталь». В этом интервью 
28-летний защитник вспомнил свои медальные годы в МХЛ, как стал частью грандиозного 
обмена между «Спартаком» и СКА в 2014 году и дальнейшее развитие карьеры, а также рас-
сказал о проблеме, с которой столкнулся в ходе предсезонных сборов в Тольятти, и напом-
нил о неизменной цели «Лады» на этот чемпионат.

Николай ДЕМИДОВ:

ВСТРЕЧАЕМ 
«НОВОГОДНИЙ БУМ» 
ДЛЯ ВЛАДЕЛЬЦЕВ АБОНЕМЕНТОВ!
Владельцу абонемента на сезон 2023/2024 необходи-
мо будет прийти на один из матчей текущей домашней 
серии игр и зарегистрироваться на стойке «Бюро нахо-
док», которая располагается напротив 4 сектора. Итоги 
акции будут подведены 30 декабря, и каждый облада-
тель абонемента имеет шанс выиграть призы от наших 
многочисленных партнеров!

ВАЖНО: 
регистрироваться для участия в «Новогоднем буме» нуж-
но только один раз и при подведении итогов обязательно 
присутствие владельца абонемента. Если вас не будет, ког-
да ваш абонемент выиграет, то приз будет разыгрываться 
еще раз!

Удачи каждому!



Партнеры Фонбет Чемпионата КХЛ сезона 2023/2024

Титульный партнер

Спонсоры и партнеры ХК «Лада» сезона 2023/2024

Генеральный партнерГенеральный партнер Официальный партнер

Партнер Партнер

ПартнерПартнер Партнер

Информационный партнер Информационный партнер

СпонсорТитульный спонсорУчредитель клуба

Поставщик

КОНФЕРЕНЦИЯ «ЗАПАД» КОНФЕРЕНЦИЯ «ВОСТОК»

РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ
турнирная таблица на 27 декабря 2023 года

СКАНИРУЙТЕ КОД - 
ПОКУПАЙТЕ БИЛЕТЫ 

ОНЛАЙН!
 

Цена от 250 до 600 рублей 
в зависимости от сектора. 

Приобретать билеты на матчи 
«Лады» можно только на сайте 

tickets.tlt-arena.ru или в кассе 
ЛДС «Лада-Арена». Покупка 

билетов на иных сервисах 
не гарантирует вам возможность 

посещения игр 
тольяттинского клуба в КХЛ.

 
Будьте бдительны и остерегайтесь 
мошенников! Не покупайте билеты 
с рук – не доверяйте объявлениям, 

комментариям и сообщениям 
о продаже от третьих лиц!


